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Data: 8 de setembro de 2008.
Hora: 19 horas.
Local: Plenário Vox Populi.
Vereadores presentes: Carlito Schiefelbein (PSDB), Claudete Hoffmann (PDT), Dário Geis 
(PFL),  Ismael Müller  (PP),  Márcio Halberstadt  (PDT), Moisés Killian (PMDB),  Pedro de 
Lima (PDT), Sandro Goltz (PMDB) e Vilson Dias (PP).
Leitura de correspondências recebidas: Foi lida a correspondência protocolada sob o n.o 

334/2008.
Leitura de correspondências expedidas: Nenhuma foi lida.
Apresentação  de  proposições: Foram  apresentados o  Projeto  Lei  n.o 23/2008-E  e  as 
Indicações de n.os 228/2008 a 238/2008.
Pequeno Expediente:
1. O  Vereador  Vilson  Dias  falou  sobre  a  necessidade  de  recolocação  das  pedras  do 

calçamento da Rua Isidoro Neves, onde havia mais de dois meses foi realizada obra pela 
CORSAN e o calçamento ainda não havia sido resposto.

2. O Vereador Carlito Schiefelbein falou sobre a necessidade de recuperação de um trecho de 
estrada de Linha Boêmia que dá acesso ao Cerro dos Prochnow e da estrada que passa pela 
propriedade Wansing.

3. A Vereadora Claudete Hoffmann abriu mão de sua inscrição.
4. O Vereador Dário Geis agradeceu à Secretaria de Obras pela colocação de cascalho em 

alguns trechos da estrada de Linha Teutônia.
5. O Vereador Ismael Müller abriu mão de sua inscrição.
6. O Vereador Márcio Halberstadt  falou sobre a necessidade de colocação de cascalho no 

acesso às propriedades Priebe, em Cerro Seco, e de fechamento de um poço inativo que 
estava causando perigo na propriedade Pappe, em Cerro Seco.

7. O Vereador Moisés Killian abriu mão de sua inscrição.
8. O Vereador Sandro Goltz abriu mão de sua inscrição.
Tribuna Livre: Não havia orador inscrito.
Pequeno Expediente:
1. O Vereador Dário Geis abriu mão de sua inscrição.
2. A Vereadora Claudete Hoffmann abriu mão de sua inscrição.
Ordem do Dia:
1. Projeto de Lei n.o 17/2008-L, que “DISPÕE SOBRE O SUBSÍDIO DOS VEREADORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE AGUDO PARA A LEGISLATURA 2009/2012”: em 
Discussão Geral, nenhum Vereador manifestou-se; em votação, aprovado por unanimidade 
de votos.

2. Projeto de Lei n.o 18/2008-L, que “DISPÕE SOBRE O SUBSÍDIO DO PREFEITO E DO 
VICE-PREFEITO MUNICIPAIS DE AGUDO PARA O PERÍODO 2009/2012”: O senhor 
Presidente anunciou que foram apresentadas as Emendas n.os 2 e 3 e suspendeu a sessão 
para  realização  de  reunião  conjunta  das  comissões  permanentes  para  exararem parecer 
sobre  estas  Emendas;  reabertos  os  trabalhos,  passou-se  à  Discussão  Geral:  nenhum 
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Vereador manifestou-se. Votação: a Emenda n.o 3 foi aprovada por unanimidade; o senhor 
Presidente declarou prejudicadas as Emendas n.os 1 e 2; o Projeto de Lei foi aprovado por 
unanimidade.

3. Projeto de Lei n.o 19/2008-L, que “DISPÕE SOBRE O SUBSÍDIO DOS SECRETÁRIOS 
MUNICIPAIS DE AGUDO PARA O PERÍODO 2009/2012”: Discussão Geral: nenhum 
Vereador manifestou-se. Votação: a Emenda n.o 1 foi aprovada por unanimidade; o Projeto 
de Lei foi aprovado por unanimidade.

Pauta:  Discussão  Preliminar  sobre  o  Projeto  de  Emenda  à  Lei  Orgânica  n.o 1/2008,  os 
Projetos Lei n.os 21/2008-E, 22/2008-E e 23/2008-E e o Projeto de Resolução n.o 7/2008:
1. O Vereador Carlito Schiefelbein disse que a proposição que autorizava convênio com o 
INSS para implantação do PREVCidade em Agudo permitiria  o atendimento do INSS na 
cidade;  agradeceu  à  administração  municipal  por  ter  aceito  sua  sugestão  de  trazar  o 
PREVCidade para Agudo.
Explicações Pessoais:
1. O Vereador Vilson Dias disse que, com a aprovação de proposições naquela sessão, na 
legislatura seguinte o Presidente da Câmara Municipal perceberia R$3.072,00 e os demais 
Vereadores  R$2.048,00,  e  o  próximo  Prefeito  perceberia  R$10.689,00,  o  próximo  Vice-
Prefeito R$3.072,00 e os Secretários Municipais R$ 4.135,00.
Convocação: O senhor Presidente convocou os senhores Vereadores para a Sessão Ordinária 
do dia 15 de setembro de 2008.

Agudo, 8 de setembro de 2008.

Ver. Vilson Dias
Secretário

Ver. Pedro de Lima
Presidente


